

Ein professionell begleiteter HRA® Prozess ermöglicht ein breites und zugleich tiefes Spektrum an Reflexionen. Dadurch entsteht ein ganzheitliches Bild der aktuellen Situation, Positionen kommen zum Vorschein und die eigenen Betrachtungs- & Verhaltensweisen werden aufmerksam beobachtet & hinterfragt, Kompetenzen & Entwicklungspotential werden sichtbar. Der Prozess lässt die eigenen Ressourcen erkennen & deckt sinnvolles Veränderungspotenzial auf, so dass neuer Handlungsspielraum entsteht.

Wir bieten jährlich eine Ausbildung zum HRA® Prozesscoach an, weil wir an die Wirkung in diesen Prozessen glauben & jahrelange Erfahrungen sammeln durften. Die HRA® ist ein vielseitiges Instrument, welches in den Bereichen Eingliederung, Integration, Coaching, Beratung & Persönlichkeitentwicklung eingesetzt werden kann. Mehr dazu & zur Anmeldung unter https://hranalyse.ch/